



Arthritis heilen, Erfahrungen

Schön, dass es Bücher gibt, auch über Krankheiten und Heilungen. Lesen bildet... Doch kann tatsächlich ein Buch für 20 Euro helfen eine ernsthafte Krankheit wie Arthritis zu heilen? Professionelles Wissen für wenig Geld.

Gleich vorneweg: NEIN, das ist nicht möglich.

Warum ist das nicht möglich? Eine Ärztin mit grösserer Praxis und Angestellten, die auch noch Onlineberatung anbietet **würde sich nie mit einem eigenen Buch ernsthafte Konkurrenz schaffen**. Alle Klienten wären blöde Onlinebuchungen für mehrere Hundert Dollar oder Praxisbesuche für mehrere Tausend Dollar zu bezahlen, wenn das Buch so gut wäre und einen echten Nutzen hätte.

Der natürliche Ansatz ist nicht so optimal, wie er beschrieben wird.

Wir haben laufend Klienten, die sich an uns wenden und mitteilen, dass sie bereits viel, sehr viel Geld ausgegeben haben, Detoxpulver, Nahrungsergänzungen über Wochen und Monate geschluckt und die Ernährung geändert haben. Jedoch ohne grossen Erfolg. Die Krankheit Arthritis bleibt. Cortison wird weiter genommen.

Bereits vor Jahren war eine Klientin mit dem Buch bei uns in der Sprechstunde. Ich sah innert wenigen Minuten, dass das Beschriebene nicht helfen kann. Der Darm kann sich so nicht erholen, ein durchlässiger Darm (Leaky Gut) wird nicht verbessert, die Entzündungsquellen werden **nicht gestoppt, sondern noch gefördert. Das Immunsystem wird nicht gestärkt.** Die Patienten werden getröstet, dass es halt schon etwa acht Monate oder länger gehen würde. Oder sie sollen doch mal in die Praxis (in den USA) kommen. Bei unserer Living Nature®-Methode, ohne Detoxpulver und Nahrungsergänzungen, spüren Sie bereits nach wenigen Tagen eine starke Verbesserung und in weiteren wenigen Tagen klingt die Krankheit komplett ab.

Bei fast allen Gesundheitsbüchern, die immer ein trendiges Thema besprechen, ist der echte Nutzen gering. Viele Bücher werden vor allem für faule Menschen geschrieben. Wie z.B. «Schlank für Faule», «in 7 Minuten am Tag Gesund werden» usw.

Was braucht unser Darm, damit er sich freuen kann? Nicht totes Pulver ohne Lebenskraft, wie die Produkte, die Dr. Blum ihren Patienten verkaufen will. Die Produkte sind übrigens auch nicht zu empfehlen, wenn die Leberwerte nicht stimmen. Bei einer Autoimmunerkrankung ist das oft der Fall. Unser Darm erfreut sich an **LEBENSmitteln.**

Fazit: Ohne korrektes Wissen können Sie eine Autoimmunerkrankung

nicht heilen. Dieses Wissen fehlt im Buch! Die gute Frau Doktor hat von Ernährung, Darmreinigung usw. keine Ahnung. Zudem fehlen weitere wichtige Dinge, die helfen das Immunsystem wieder aufzubauen und absolut zu stärken.

Allein die Produkte, die Sie schlucken sollten, kosten über 1'000 \$, ohne Beratung und Buch. Und zwar im Monat. Nach einem Monat spüren Sie, dass es noch nicht viel genutzt hat. Sie verlängern zwei, drei oder vier Monate. Rechnen Sie selber.

Ähnliche Angebote, also ein Buch und viele Nahrungsergänzungsmittel gibt es immer wieder, ohne Beratung kosten diese meistens rund 500 €. Pro Monat kosten die NEMs rund 400 €. Der Erfolg ist bescheiden. Grundprobleme werden nicht gelöst.

Internetseiten mit kostenlosen Ernährungstipps

Was taugen sie? Nichts! Wer sich so ernährt wird NIE seine Autoimmunerkrankung heilen können und gesund werden. Als Beispiel diese Seite: [Ernährung bei Rheuma - die besten Tipps | EAT SMARTER](#) Der Expertenrat, ein Ernährungsmediziner und Buchautor, hat von einer gesunden Ernährung keine Ahnung und schon gar nicht bei Arthritis oder einer anderen Autoimmunerkrankung. Mutige Menschen, die gerne weiter leiden wollen, können es ausprobieren. Die Ernährungs-Docs sind nicht besser.

In der Schmerztherapie zählen Unterschiede: In der Schmerzfreitherapie müssen wir oft die Dinge zu Ende denken, die viele nicht zu Ende denken wollen, oder das Wissen fehlt.

[Arthritis auf natürliche Art und Weise erfolgreich behandeln.](#)